



津山
だいすき!

わたしも
ひょうたん

津山ホルモンうどん
かなりウマイよ
全国TOPR

昨年の春に津山に引っ越して来て、初めてホルモンうどんを食べました。かなりウマイです！それから、よく自分で作って食べています!!
(沼・男性)

先日、山口から帰省した弟夫婦が「津山ホルモンうどんってどんな味?」とすごく興味を持ちましたので、食へに連れて行きました。県外にもPRができたかな? おいしくかったですよ。(杉宮・女性)

全国の多くの人に、ホルモンうどんのおいしさを知ってほしいですね。(神奈川県・男性)

「津山ホルモンうどん」について、多くの手紙をいただき、ありがとうございます。9月19〜20日に秋田県横手市で開催されたB級ご当地グルメの祭典「B-1グランプリ」に「津山ホルモンうどん研究会」が出席。見事ブロンズグランプリ(3位)に輝きました。

大会の翌日からは、市内各店に県内外から多くの方が駆けつけ、行列が続く様子が見られるようになりました。来春には、市内で全国のご当地グルメが集まるイベントも行われます。

ますます盛り上がる「津山ホルモンうどん」。

「まちにぎわいが生まれています。」

お問い合わせ先 観光振興課
☎32・20802



「MIMA商店街」の1、2週間前には、使用する店舗や周辺の商店街を清掃するボランティア活動も企画。「まち」の顔となる中心市街地の美化のために一肌脱ぎます。

ピチピチな若いパワーにあふれる「MIMA商店街」。ぜひ、わたしたちの中心市街地活性化にかけるといっていいですね。

MIMA商店街



とき 11月28日(土)・29日(日) 午前10時～午後4時(予定)
ところ ソシオ一番街、今津橋商店街
お問い合わせ先 美作大学総務課☎22-7718

わたしのおすすめ

「MIMA商店街」でまちのにぎわいを!



美作大学ネクストクリエイターズ
代表 土江 諒大さん(北町)

津山市の中心市街地であるソシオ一番街と今津屋橋商店街の空き店舗を有効活用し、学生たちの若い力でまちのにぎわいを取り戻そうと企画した「MIMA商店街」。

3回目となる今回は11月28日(土)、29日(日)に開催します。

飲食店の出店や大学サークルの展示紹介、軽音楽部のライブ、中山間地域の特産物の販売などを学生だけで企画・実施します。目玉のメイド・執事喫茶は今回ももちろん出店。多くのご主人様のお越しをお待ちしています(^o^)

学生たちにとっても、普段直接かかわることが少ない地域の人などに接することができるいいチャンス! 自主性の向上や社会経験を積むこともでき、意味のある活動になっています。

ほっと情報

津山工業高等専門学校将棋部「第16回全国高専将棋大会」準優勝



8月に愛知県で開催された全国高等専門学校将棋大会で、津山工業高等専門学校の将棋部が男子団体戦で準優勝。女子個人戦でも赤田桃子さん(3年)が準優勝を果たしました。

32チームが参加した男子団体戦には宍戸崇音さん(5年)、横田隆宏さん(3年)、荒木雄太さん(2年)が活躍。決勝戦は1-2で惜しくも敗れましたが、見事準優勝に輝きました。

女子個人戦で準優勝した赤田さんは入学してから本格的に将棋を学び、前々回大会でも準優勝。次回大会では、アベック優勝できればいいですね。



や部員みんな、家族の協力があつたからだと思っています。後輩たちには6連覇、7連覇と記録を伸ばしてほしいですね。日本語ワープロ競技でも団体3位に入りました

【安藤さん】去年は4位だったので、順位を上げることができて良かったです。団体は3人の合計得点で争いますが、ギリギリの3人での出場でした。来年もメンバーが3人しかいませんが、1年生をしっかり育てて、さらに上を目指してもらいたいですね。

来年も頑張ってください
【黒瀬さん】先輩たちから学ん

だ技術や知識を生かし、個人としても2位になることができました。来年も団体で優勝できるように、部員全員が一丸となって一生懸命頑張ります。

与えられた条件に沿ってデータをグラフなどにし、正確さと速さを競う情報処理技能。決められた要素を盛り込みながら地図や表がある文書を作成する日本語ワープロ競技。来年も連覇記録をさらに伸ばせるよう頑張ってください。



未来をひびかる 津山人

伝統の力で、全国大会5連覇
津山商業高等学校
コンピュータ・ワープロ部



8月に愛知県で開催された第23回全国パソコン技能競技大会で、津山商業高等学校コンピュータ・ワープロ部が情報処理技能競技で団体5連覇。個人部門でも、福富航平さん(3年)が優勝。2位に黒瀬悠平さん(2年)と部長の甲本祐樹さん(3年)、3位には池田章敏さん(2年)、平井美帆さん(3年)、眞木将臣さん(2年)が入り、個人賞6人をすべて津山商業高校の生徒が独占しました。

【福富さん】去年は1点差の2位でしたので、個人優勝という結果を残すことができて、とてもうれしいです。この結果は自分の力だけではなく、先輩たち

また、日本語ワープロ競技でも安藤有希さん(3年)、前原花菜さん(2年)、福元彩乃さん(2年)が活躍し、団体3位になりました。

5連覇。すごいですね
【甲本さん】3年生最後の大会で5連覇という偉業を成し遂げたことに誇りを感じています。部長として部員に対し、時に厳しく接したこともありましたが、後輩たちはそれに応えるように成長してくれて感動しました。後輩たちには「津商」の伝統を忘れずに、これからも努力を惜しまず頑張ってくださいね。福富さんは個人優勝も果たしましたね